
疫情防控要求
1.浙江省内温州市外人员健

康申报状况正常，健康码、行程卡

无异常，持 48 小时核酸阴性证明

入场。浙江省外人员需提前三天

来温，并向组委会报备，期间落实

“三天两检”，否则无法入场。

2.7 日内来自国内疫情风险

地区（包括高中低风险区所在县、

市、区）的观众，不得入内。

3.请提前准备好身份证、报名

二维码、个人健康承诺表，扫场所

码入场。

[相关链接]本报讯（通讯员 程芳 记者 项颖）

“瑞聚优品 链通全球”2022 年瑞安跨

境商品采购对接会将于 9 月 22 日在瑞

安跨境电商园启幕。据悉，该活动由

市人民政府主办、市商务局承办，为期

两天。

此 次 参 会 的 企 业 主 要 包 括 汽 摩

配、家居卫浴、箱包、鞋服、眼镜等五大

类生产制造企业，免费向所有参加的

买家及卖家企业、机构等开放。记者

从市商务局获悉，此次采购对接会，企

业参与热情度非常高，前期咨询电话

不断，报名通道开启后，60 个固定展位

短短几天时间被一抢而空。

新冠肺炎疫情下，全球消费习惯

改变，但线上购物热潮仍在持续。中

国企业“出海”成为热门话题，跨境电

商更是成为热门赛道，成为促进中国

制造业转型升级的新动能。近年来，

我市不少制造企业走上“出海”的道

路，但各类问题也随之而来。无货源

的跨境企业产品品质如何保障？工厂

型卖家如何开展跨境电商事业？优质

的跨境资源又从何而来？企业又该如

何解决因资源短缺而导致的跨境电商

发展受限的问题⋯⋯“瑞聚优品 链通

全球”2022 年瑞安跨境商品采购对接

会，将助力瑞安跨境电商资源对接，实

现优质产业带跨市联动，创造采供商

机对接的双赢局面。

“产品‘出海’是我们今年一直在

谋划的发展大事，这样的活动给了我

们一个展示优秀产品的平台，拓宽企

业的销售渠道，我们一定好好把握这

次机会，将最能代表企业的优质产品

搬上世界舞台。”云周街道一鞋企负责

人表示。

此次瑞安举办跨境商品采购对接

会的消息也吸引了不少在瑞侨胞的目

光。周女士和丈夫在意大利定居 20 多

年，从事电商行业已有五六年。“箱包、

鞋服、眼镜是我们的主打产品，也知道

瑞安是该类产品的生产源头，一直苦

于没有进货渠道，得知政府搭建了如

此优质的资源面对面平台，必须抓住

发展的风口。”周女士笑着说。
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60个固定展位一抢而空

瑞安跨境商品采购对接会明日启幕
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本报讯（见习记者 施琦）9 月 19 日上午，市人

大常委会主任应希克率队进湖岭镇人大代表联络

站开展活动。

当日，应希克一行实地察看湖岭镇大河村大岭

脚自然村供水情况、乡村振兴示范带以及人大代表

联络站工作情况。座谈会上，应希克一行听取人大

代表和相关部门汇报关于乡村振兴示范带提升工

程谋划落地、大河村大岭脚自然村村民吃水难问题

以及关于审计抽查发现问题的工作情况。

据悉，湖岭休闲健身绿道于 2016年立项，依托

三十三、三十四溪两岸防洪堤建设，计划总投资约

5000 万元，对湖岭镇建设西部生态休闲产业带、实

施乡村振兴战略具有重要意义，目前存在配套设施

建设尚不完善、绿道日常养护难度大、绿道经济效

益尚未显现等困难。大河村大岭脚自然村全村

284户980人，日均用水量约120吨，生产生活用水

由邻村水库接引而来，没有稳定保障，村民旱季吃

水问题尤为突出。在审计抽查工作中发现，湖岭镇

个别村社存在工程开挖外弃砂石料堆积问题，对于

河道行洪、生态环境、资源利用方面造成不良影响。

应希克指出，要加强代表联络站“联、商、督、

促、智”五大功能建设，推动代表联络站“活”起来，

确保群众的意见建议“落”下来，全力打造人大践行

全过程人民民主基层单元。要提高思想认识，充分

认识解决农村“吃水难”问题的重要性，强化政策落

实，确保群众喝上干净卫生的饮用水；深入谋划、打

造乡村振兴示范带项目，深化项目效益分析，吸引

社会资本投入示范带建设，同时要完善休憩等配套

设施，加大日常维护和修缮力度；健全完善部门协

作机制，相互配合、主动作为，切实解决群众反映强

烈的雅村全域土地综合整治与生态修复工程问题

及废弃砂石料处置问题。

本报讯（记者 潘敏洁）如何把省第

十五次党代会精神传入更多寻常百姓

家？我市基层宣讲名师正用行动作

答。连日来，市委宣传部组织全市五

家理论宣讲名师工作室的青年宣讲

员，深入企业、农村文化礼堂、城市公

园、新时代文明实践中心等开展沉浸

式宣讲，让省党代会精神在我市落地

生根。据统计，自 6 月省第十五次党代

会召开以来，我市理论宣讲名师工作

室已宣讲 50 余场。

“你们是搞直播的，我今天也是过

来‘带货’的，但是我带的货跟大家带

的货不一样，我带的是省第十五次党

代会精神，是一种意识形态上的、精神

层面的干货。”在仙降街道米修实业的

电商直播间，陈福春理论宣讲工作室

的青年宣讲员徐立向企业员工宣讲省

第十五次党代会精神，鼓励大家继续

做大做强电商市场，带动更多的人增

收致富。受疫情影响，以餐饮行业为

代表的服务业受到了很大冲击，朱醒

华理论宣讲工作室宣讲员、喜来君悦

宴会中心负责人戴丽盈在酒店内部召

开宣讲会，与员工共同学习省党代会

精神，提振发展信心。

村社党组织是最基层的政权组织

的领导核心，也是省党代会精神落地

最重要的一环。求是理论宣讲中心的

青年宣讲员唐启升走进平阳坑镇塔石

村文化礼堂，为来自 8 个村的 30 位村

“两委”成员宣讲党代会精神，全面解

读了“两个先行”“5 大战略指引”“11

方面重要遵循”“8 个高地”“10 个着

力”等重要内容。

为推动省党代会精神深入人心，

我市基层宣讲名师不断创新，以多样

化、立体化的形式进行宣讲。林式其

理论宣讲工作中心创始人林式其把宣

讲课堂搬到了湖滨公园大榕树下，通

过讲故事的方式，向纳凉的群众生动

阐述了省党代会的重大意义。他一开

口就引经据典，丰富、接地气的事例让

理论宣讲变得生动有趣。求是理论宣

讲中心成员卢建平将省党代会精神转

化为群众愿意听、听得懂、学得进、记

得住的“方言”，让理论宣讲更接地气、

更深入人心。他还通过一问一答、巧

编口诀的授课方式，让党员干部们能

更容易地学习省第十五次党代会精

神，感受浙江的蓬勃发展。

一次次深入的理论宣讲，也是一

次次有力的思想动员。玉海街道滨江

社区社工项文杰深受林式其宣讲的启

发，努力将省党代会精神更好地融入

日常工作，社区走访频率更高了，与居

民沟通更密切了。他说：“我要把更多

政策东风吹进基层，吹到群众身边。”

在市新时代文明实践中心，扶残助残

志愿者姚苗苗聆听了池万村理论宣讲

工作室青年宣讲员虞赛赛的宣讲后，

有了更明确的方向。“给我们这些普通

的一线志愿者在今后的助残服务工作

中指明了方向，能够携手残疾人朋友

向着共同富裕的目标一起向前进。”姚

苗苗说。

市人大常委会领导
进代表联络站

开展活动

把省党代会精神传入“千家万户”
自6月以来单理论宣讲名师工作室已开展宣讲50余场

9月17日，一场以“喜迎二十大·‘艺’起
向未来”为主题的市青少年剪纸大赛获奖作
品展，在瑞安书画院拉开序幕，吸引了众多
学生和家长前来参观。当天，现场还举办了
剪纸活动。在老师的演示下，学生们一边听
着剪纸要领，一边翻转剪刀，由快到慢，由粗
到细，最终剪出一幅幅精美的作品。

据悉，此次剪纸大赛分小学组、初中组
和高中组，参赛选手以亚运会、天安门、红船
等题材为创作元素，展开丰富的想象力，创
作出《喜迎亚运·梦圆杭城》《童心向党·喜迎
二十大》《红船精神耀我心》等优秀作品。大
赛共收到剪纸作品130多件，入围92件。

（记者 任慧/文 张森/图）

“喜迎二十大·‘艺’起向未来”
剪纸大赛作品展受欢迎

大数据化解安全风险
“电安星”平台上线

实现对全市648家重点管控企业闭环管理

赠“从戎之剑”，送新兵入伍！

我市141名热血青年
奔赴军营

深入学习贯彻
省党代会精神

市市政公用中心负责人
做客“局长在线”

今年继续推进
停车场项目建设

营造学礼行礼氛围
提升群众文明素养

瑞安全域推进“浙江有礼”
省域文明新实践活动
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